

## ■6月14日（月） 新聞づくり

3年3組は社会の授業です。副読本「わたしたちの宇部」で調べたことを新聞にします。仕上がりをチェックするポイントとして、①伝えるべきことを書いたか。②絵や色でスペースをむだにしているか。③読んだ人に伝わるか。と黒板に書かれていました。



## ■6月15日（火） つなぐんぐん

4年2組が、図工の時間に「つなぐんぐん」という作品を作っていました。新聞紙を丸めて細い棒をたくさん作ります。人が入るスペースをつくったり、タワーのように組み立てたり。見ている方も楽しいですね。



## ■6月16日（水） クラブ活動

クラブ活動がスタートしました。バスケットボール、一輪車、茶道など、14のクラブがあり、4年生以上が参加します。卓球クラブでは、卓球台に紙皿や紙コップを置いて、そこに当てることを目的に打球していました。



## ■6月17日（木） 1人1台端末

宇部市教育委員会から全校児童にタブレットが貸与されました。また、1人1台端末が運用されても、インターネット接続がうまくいくようにする作業も先週終了しました。6年2組では、授業で活用するための説明が行われていました。



## ■6月18日（金） プール掃除

プールサイドには、デッキブラシなど、プール掃除のための道具が準備されていましたが、雨のため、21日（月）に延期になりました。21日は晴れそうです。6年生のみなさん、よろしくお願いします。プール開きは25日（金）です。

